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财富·综合

□记者 宋锋辉

全国中小企业股
份转让系统（即新三
板）全面开放后，多层
次资本市场进一步完
善，企业上市迎来重大
发展机遇。20日，由市
金融办召开的新三板
工作座谈会在市金融
办召开。已经成功在
新三板挂牌的升华感
应、正扬冶金获得一次
性30万元奖励，两家企
业相关负责人在会上
分享成功经验。

有政策有奖励，挂牌新三板机不可失
市金融办新三板工作座谈会20日召开，升华感应、正扬冶金获奖励

国都证券与龙辇居携手进军新三板
□记者 宋锋辉

20日上午，国都证券与龙辇居
停车设备有限公司（以下简称龙辇
居）在市金融办举行签约仪式，国都
证券将以主办券商的身份与龙辇居
携手进军新三板。

国都证券场外市场业务部拥有
一支高素质的业务团队，包括律师、
注册会计师及行业研究员等专业人

才，致力于帮助企业实现在全国中小
企业股份转让系统挂牌、定向股权融
资、私募债发行等资本运作目标。目
前，国都证券已协助多家企业完成股
份制改制并成功推荐部分企业在全
国中小企业股份转让系统挂牌，如淘
礼网、思倍驰、精耕天下等。

成立于2010年的龙辇居是我
市一家专业从事智能化立体车库的
设计、研发、制造、安装、改造、维修、

维护、运营的企业，其研发的立体车
库产品获得4项国家专利。目前，
该公司已经成功建设了郑州质检中
心、西安五四剧院、南阳军干所等数
十个精品工程。

此次签约后，预计今年年底能
完成股改，2015年8月在全国股票
交易中心挂牌，为实现吸纳资本、
塑造品牌、扩大规模、走向全国铺
平道路。

□记者 宋锋辉

近日，洛阳银监分局、洛阳市银行业协会对
争创“标杆银行”的金融机构网点进行验收。从
验收的初步情况来看，各网点相互学习、相互借
鉴，在软硬件方面都进行大力度整改，金融服务
水平显著提升。此次验收的最终结果，将于近
期公布。

查现场、看录像，看你服务到底怎么样

今年3月，为加快提升洛阳辖内银行业金
融机构服务水平，洛阳银监分局重点开展“9
个1”标杆银行创建活动，共确立了建设银行
古城路支行、交通银行洛阳分行营业部、邮储
银行西工区支行、浦发银行洛阳分行营业部、
民生银行联盟路支行、洛阳银行营业部、西工
区农村信用合作联社凯旋分社、伊川农商行伊
川县八一路支行、栾川民丰村镇银行等为标杆
银行创建网点。

随着月底临近，各网点金融服务提升情况究
竟如何呢？近日，洛阳银监分局和洛阳市银行业
协会组织专人到各网点进行验收。洛阳晚报记
者跟随验收小组到部分网点体验了验收情况。

每到一处，验收组都下发《现场验收检查通
知书》，并宣讲此行目的。然后，召开座谈会，由
被验收银行领导介绍其全行金融服务提升情
况，再由被验收银行负责人介绍该网点所做的
金融服务提升工作。

当然，能否达到标准，并不是看银行说了什
么，而是看银行做了什么。银行业协会自律维
权处李新洛说，座谈会结束后，验收小组再分成
三个小组展开验收工作：一组人员到网点实地
查看相关标识、硬件设施；一组人员查看银行网
点的整改记录和其他文字资料；一组人员查看
录像，看银行平时是否按照相关要求提供金融
服务。

从细节入手，服务更加人性化

从洛阳晚报记者跟随采访的情况来看，部
分银行的金融服务水平提升得非常明显，而且
处处为客户考虑。如浦发银行洛阳分行营业
部，对电子银行的位置进行调整，增强了私密
性；洛阳银行营业部把原来的高柜台拆掉，增
设了五个低柜台服务窗口和两个VIP客户服
务窗口。

此外，多数银行都在部分服务设施上添加
了盲文，在无障碍通道处张贴显著的提醒牌以
便通道畅通，在门口设置宠物笼方便带宠物办
业务的客户，对于经常使用的多联单据采用折
角的办法方便客户取用。

在软件上，各银行网点也是变化颇多，如
为了服务员工，洛阳银行专门设置发泄室并配
备心理咨询师。李新洛说，这次整改后，一个
较大的变化是各银行都重视了大堂经理的安
排和服务能力的提升。各银行不仅增设大堂
经理这一岗位，而且对大堂经理的职能进行明
确和加强。

这些措施都使银行的服务锦上添花，服务
水平更上一层楼，但是，这并不意味着标杆银
行一定能通过验收。李新洛说，此次验收各网
点要求工作人员不能进行任何解释和评价，只
做记录，最终验收结果将于近期公布。

经过积极整改，标杆银行服务水平
显著提升

锦上添花
金融服务更上层楼

企业能够成功在新三板挂牌，
既是自身苦练内功努力的结果，也
与政府和其他机构的帮助密不可
分。而在推进新三板工作的过程
中，市金融办也是功不可没。

市金融办抽调精干力量成立新
三板工作推进领导小组，以高新区
为重点，联合企业基础好的产业集
聚区，深入企业进行业务宣传培
训。目前，市金融办已先后在高新
区、洛龙区、吉利区、孟津县、伊川
县、新安县、偃师市等县区开展集中
宣传培训和企业调研，目前走访调
研企业50多家。

不仅如此，市金融办还实行每

周动态跟踪，对存在的问题积极给
予协调解决，多次召开专题协调会，
使企业相关问题得到圆满解决。市
金融办副主任王慧敏表示，市金融
办不仅落实好现有政策，还结合新
国九条，按照市领导指示，也正在制
订洛阳资本市场发展的相关意见，
拟进一步加大对新三板以及其他区
域性股权市场的奖励力度，还在引
导各县（市、区）根据自身情况制订
相应的支持政策。

另外，在座谈会上升华感应和
正扬冶金的相关负责人分享了成功
挂牌的经验。

升华感应的负责人认为，新三板

是最适合中小企业发展需求的，具备
各种融资功能，挂牌的门槛没有那么
高，而且企业完全可以根据自身的发
展情况来决定融不融资、什么时候融
资、融资多少。因此，新三板是能够
真正实现中小企业科技与资本相融
合的市场。

正扬冶金的负责人说，想摆脱
家族式管理，打造百年企业，对于正
扬冶金来说，新三板是最接近的途
径。而企业想挂牌新三板，关键是
企业资金的决心，下定决心就要一
直往前走。另外，企业还要选择一
个好的主办券商，好的券商可以一
直不离不弃地进行辅导。

新三板是全国中小企业股份转
让系统的俗称，是继上海证券交易
所、深圳证券交易所之后，证监会统
一监管的第三家全国性证券交易
所。自2013年年底全面扩容至今，
挂牌企业近800家。

目前，我市的升华感应、正扬冶
金已经成功挂牌新三板，黄河软轴
已经上报材料，另有近20家企业启
动新三板挂牌工作，正在按照挂牌
计划积极推进。

已挂牌的两家企业，不但自身

发展更规范，还获得了市政府的奖
励。市金融办在《市政府金融办关
于兑现升华感应等两家企业“新三
板”挂牌相关奖励的通报》中表示，
升华感应、正扬冶金分别于4月10
日、6月4日成功实现新三板挂牌，
成为我市中小企业的领跑者。按照
相关规定，分别给予两家企业一次
性奖励30万元。

其实，两家企业获得的奖励还有
更多。据洛阳晚报记者从高新区金
融办了解到的消息，在19日高新区

召开的新三板相关工作会议上，这两
家企业获得高新区的百万元奖励。

高新区金融办相关负责人表
示，虽然高新区在企业挂牌新三板
方面取得了一定成绩，但是与郑州
高新区相比还有一定差距。为扭转
挂牌工作缓慢的局面，高新区不但
针对挂牌企业制订高额奖励政策，
还主动到企业调研，动员十余家中
介机构为企业提供服务，进行宣传
培训、项目挖掘，按照时间节点，加
快推进。

两家企业成功挂牌，近20家企业启动相关工作

政策支持，加强引导

市金融办召开新三板工作座谈会
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